

**Communiqué
de presse**



TRANSPRO : La seconde édition du salon est dans les starting-blocks

Bruxelles, le 4 juillet 2023 – Les 29 et 30 mai 2024, l'UPTR, le secrétariat social spécialisé PayCover, Waregem Expo en Fairs & Events organiseront la seconde édition de TRANSPRO, le salon dédié au secteur du Transport et de la Logistique.

Rendez-vous est fixé aux transporteurs et logisticiens dans les halls d'exposition de Waregem Expo. Ces derniers avaient été remplis, sans problème, lors de l'édition précédente. Une section "extérieure" sera ajoutée en 2024, afin de prévoir de l'espace supplémentaire pour accueillir plus de semi-remorques, camionnettes ou autre matériel logistique.

Dès le lancement de cette nouvelle édition du salon, les constructeurs de camions et leurs concessionnaires ont immédiatement confirmé leur présence. Ils seront en nombre à TRANSPRO 2024 !

Vu le grand intérêt porté par les acteurs du secteur Transport & Logistique lors de l'édition précédente, le salon attend 5.000 visiteurs professionnels, issus de toute la Belgique.

TRANSPRO se déroulera à nouveau durant la semaine. Il s'adresse toujours exclusivement aux visiteurs professionnels que sont les entrepreneurs et sociétés de transport et de logistique et les entreprises à la recherche de matériel de transport ou de solutions logistiques.

Concept unique

Afin d'éviter que TRANSPRO soit perçu comme un salon à dimension régionale, réservé aux visiteurs de Flandre orientale et occidentale, les organisateurs ont déjà prévu de prendre une série d'initiatives supplémentaires pour attirer à Waregem, un nombre plus important encore de visiteurs, wallons et bruxellois notamment.

Plusieurs séminaires d'informations destinés aux transporteurs et logisticiens seront également organisés en marge du salon. Ils dépendront de l'activité politique/juridique du moment.

Les idées ne manquent déjà pas : Verdissement de la flotte des camions et véhicules utilitaires, système ETS d'échange de quotas de Co2, plan pour une concurrence loyale dans le secteur transport, décisions de justice en matière de détachement de personnel.

Le concept et la philosophie du salon restent inchangés. Avec son bar central et un service de restauration gratuitement accessible à tous les visiteurs, TRANSPRO entend bien rester le moment de rencontres professionnelles convivial et décontracté qui a fait son succès. Pour s'en assurer, les organisateurs ont prévu d'ajouter un bar extérieur.

Malgré le fait que les coûts de restauration et de boissons (inclus dans l'inscription au salon) aient fortement augmenté, TRANSPRO a veillé à proposer aux exposants des tarifs extrêmement démocratiques pour ce type d'évènement.

En 2024, TRANSPRO aura toujours pour vocation première de permettre aux acteurs du secteur de se rencontrer et d'informer les transporteurs et logisticiens belges des dernières innovations et solutions existantes pour leurs entreprises.

C'est précisément dans l'idée d'aller à la rencontre du plus grand nombre que TRANSPRO peut désormais annoncer officiellement qu'en 2025, une initiative similaire sera prise en Wallonie. TRANSPRO deviendra alors un salon annuel, organisé alternativement des deux côtés de la frontière linguistique.

En cliquant via le lien ci-après, vous pouvez vous remémorer l'ambiance festive de la dernière édition de TRANSPRO : <https://www.transpro.be/de-fotos/>